



La Junta Central de Extensión Agrícola, en sesión plenaria

EL día 14 de marzo se reunió en sesión plenaria, bajo la presidencia del excelentísimo señor don Santiago Pardo Canalís, la Junta Central de Extensión Agrícola.

En esta reunión se pasó revista a cuantas actividades ha realizado el Servicio de Extensión Agrícola desde la última reunión, que había tenido lugar el 19 de junio de 1957.

Se dió cuenta en primer lugar de la baja causada por el Ingeniero Agrónomo don Francisco de Paula Hernández Jiménez, al cesar a petición propia en el cargo que venía desempeñando en la Secretaría General Técnica del Ministerio de Agricultura, y de cuyo Centro Directivo era representante en la Junta.

A propuesta del Secretario general técnico, el Director general de Coordinación, Crédito y Capacitación Agraria ha tenido a bien nombrar para sustituirle al Ingeniero Agrónomo don José Batuecas Blanco.

El Secretario del Servicio de Extensión Agrícola dió lectura a una memoria en que se recogen todas las actividades realizadas en el último período, tanto en lo que se refiere al aumento de personal del Servicio Central y de las Agencias Comarcales, como a instalación de las veintitrés Agencias de la segunda etapa, equipo y material de que se va dotando a éstas, informe narrativo y financiero de la Ayuda Americana, trabajos de los Especialistas norteamericanos que han colaborado con el Servicio, cuadro de actividades de las Agencias y conclusiones de la última Asamblea de Agentes comarcales. En cuanto a este último punto, el señor Presidente pasó revista a todas las conclusiones citadas, que fueron aprobadas en su casi totalidad. La mayoría de ellas se refieren a medidas encaminadas a lograr la mayor perfección en el trabajo de las Agen-

cias; algunas se ocupan del funcionamiento de las Juntas locales de Extensión Agrícola, y otras, a mejoras económicas para el personal, como el plus familiar y el seguro del personal.

Se dió asimismo cuenta de la situación en que se encuentran en la actualidad los proyectos de colaboración del Servicio con las Diputaciones Provinciales, las Cámaras Oficiales Sindicales Agrarias, los Institutos Laborales, el Servicio de Concentración Parcelaria, el Servicio de Conservación de Suelos y el Frente de Juventudes y la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S. Don Darío Loraque, Vocal de la Junta, en representación de la Obra de Formación Agropecuaria del Frente de Juventudes, intervino explicando los acuerdos previos ya establecidos para llegar a fijar las normas de colaboración con la Organización que representa, y la señorita Mónica Plaza, Regidora de Trabajo de la Sección Femenina, especialmente invitada a esta reunión, explicó por su parte el mismo tema en relación con las Instructoras diplomadas rurales.

También se expusieron a los asistentes los proyectos adoptados con referencia a las publicaciones para el año en curso y las mejoras que progresivamente piensan introducirse en el BOLETÍN INFORMATIVO, que tan buena acogida va teniendo en todos los medios donde se recibe.

Por último, se dió cuenta del nuevo anuncio de convocatoria para aspirantes al nuevo curso de formación de Ayudantes comarcales del Servicio de Extensión Agrícola, que ya se encuentra a punto para su publicación en el *Boletín Oficial del Estado*.

La sesión resultó interesante y fructífera, por lo que se expresó a todos los asistentes el agradecimiento.